

Ressort: Politik

Bundespräsidentenwahl: Linke dringt auf Erklärung Gaucks

Berlin, 29.05.2016, 14:25 Uhr

GDN - Acht Monate vor der Wahl des nächsten Bundespräsidenten am 12. Februar 2017 wächst der Druck auf Amtsinhaber Joachim Gauck, seine Entscheidung für oder gegen eine erneute Kandidatur zu bekannt zu geben: "Joachim Gauck muss sich endlich erklären", sagte die Vorsitzende der Linksfraktion im Bundestag, Sahra Wagenknecht, der "Bild" (Montag). "Ich weiß nicht, worauf er noch wartet."

Bisher galt es als üblich, dass sich Bundespräsidenten zwölf Monate vor dem Wahltag zu einer möglichen zweiten Kandidatur äußerten. So erklärte der damalige Bundespräsident Horst Köhler am 22. Mai 2008: "Ein Jahr vor dem Wahltag sollte Klarheit herrschen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73178/bundespraesidentenwahl-linke-dringt-auf-erklaerung-gaucks.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com